
En tant que voisin du 1420 Mont-Royal, je suis contre le changement de zonage  
commercial pour un restaurant, salle de reception et cellier. Cela aura un  
très grand impact sur la circulation qui est 100 % résidentiel. Je m'oppose  
à ce que la ville et commission Jacques Viger ont deja accepté ayant lue la  
proposions de Corev et les articles de journaux. Il y a déjà un gros  
problème de stationnement aux alentours de Universite de Montreal et les  
autres écoles et si vous changez le zonage pour  jus'quà 800 personnes cela  
sera épouvantable pour les residents.  On a déjà eu beaucoup  
d'inconvénient durant la transformation du 1420, que cela soit le dynamitage  
sur le rock donc beaucoup de vibration toute la journée, et que le promoteur  
n'avait aucune consideration pour les résidents et même de la montagne  
elle-même. Comptez moi pour un NON pour tout changement de zonage 
 
Francoyse Fratino 
 


